

(von Rainer Ludwig)

Die Tennisabteilung feiert ihr 60-jähriges Bestehen

Gemeinsam mit ihren Nachbarvereinen, dem TV Sage mit ihrem 1.Vorsitzenden Frank Uffelmann sowie dem TC Huntlosen mit dem 1. Vorsitzenden Frank Thode, feierte die Tennisabteilung ihr 60-jähriges Bestehen mit einem Schleifchenturnier. 37 Spielerinnen und Spieler konnte Abteilungsleiter Rainer Ludwig zu dieser Veranstaltung begrüßen. Über 40 Begegnungen mit unterschiedlichen Doppel- und Mixed-Paarungen fanden im Laufe des Nachmittags statt. Die Stimmung bei den Tennisspielern war hervorragend, selbst zwei kurze Regenschauer zwischendurch tat der guten Laune keinen Abbruch, denn während dieser Zeit konnte man sich dem reichhaltigen Kuchenbuffet widmen. Das Spielfeld war insgesamt ausgeglichen, denn viele Matches gingen knapp aus, so dass über die Platzierungen letztendlich die höhere Anzahl der gewonnenen Spiele entscheiden musste. So gingen die Sachpreise an Ilse Meyer und Jürgen Koronowski vom TV Sage und Antje Merz und Peter Heidkämper vom TC Huntlosen.

Im Laufe des Nachmittags mischte sich noch der 1. Vorsitzende vom BV Kneheim, Stephan Groenheim, unter die Gäste, der die Glückwünsche seines Vereines überbrachte.

